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立澤 PTA副会長挨拶 

  皆様にはお忙しい中お集まりいただき、お礼申し上げます。本日は会長が欠席のため、代わり

にご挨拶させていただきます。 

  ７月に行われました八坂神社の祭礼のパトロールでは、たくさんの保護者の方にご協力をいた

だき、ありがとうございました。大きな問題もなく無事終えることができました。 

  来月には体育祭の開催もございます。またご協力をいただくこととなりますが、どうぞよろし

くお願いいたします。 

  

丸校長先生挨拶 

 通常より２日長い夏休みとなりましたが、大きな事故もなく何よりでした。校内の除染作業も

順調に進み、２学期からは通常通り体育祭の練習に取り掛かれることと思います。 

 新年度に２つの重点目標を掲げておりました、「挨拶と思いやりにあふれた学校」「授業を大切

にし、３年間通しての学習指導の徹底」は、今学期も継続して指導していきます。 

 夏休み中に行われた家庭訪問や個人面談でいただいたご意見は、現在集約中です。まとまり次

第、ご返答させていただく予定です。  

２学期も多くの行事がありますが、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

議 題 

（１） 広報より 

次回号は、100-①号です。内容はＰＴＡバレーボール大会、体育祭、駅伝大会等の予定です。

始業式後、紙面の考案に入ります。 

 

 

 

 

 

 

 



（２）八坂神社祭礼パトロール感想、反省(7/14・15) 

    PTA より・・  当日は先生方及び PTA の皆様、ご協力いただきありがとうございました。

特に大きな問題もなく、無事終了することが出来ました。来年度もよろし

くお願いいたします。 

  保護者より･･  21 時に消灯となったが、そのあとのたまり場等のパトロールも必要だと

感じた。 

          消灯時間が早いので、子ども達も早く帰宅しようという意識が高かったと

思う。 

 

（３）ＰＴＡバレーボールについて 

   ・7/29（日）PTA 市民大会・・・３位 銅メダル 

・8/26（日）我 P 連バレーボール大会・・・2 回戦敗退 

暑い中応援に来ていただき、ありがとうございました。 

 

（４）体育祭当日の役割分担・ＰＴＡ種目について 

・各クラスで募集した体育祭のお手伝いについては、後日役割分担表を子ども経由で配布

いたしますので、よろしくお願いいたします。 

・本年度の PＴA 種目は「綱引き」です。 

・赤・青各 50 名ずつの大人数でチームを作ります（各チームに先生方も加わります）。 

・周囲の保護者の方もお誘いいただき、なるべく多くの方のご参加をお願いいたします。 

・参加者にお配りするバンダナは、競技前に入場門に集まっていただいたときにお渡しい

たします。 

  

（５）ＰＴＡ研修会について 

今年度の研修会の詳細については、９月にお手紙を配布いたしますので、そちらをご覧

ください。多くの皆様の参加をお待ちしています。 

 

（６）選考委員会について 

本日の常任委員会終了後、小会議室にて第 1 回選考委員会を行います。 

詳細は後日手紙を全家庭に配布する予定です。ご協力よろしくお願いいたします。 

   

  

 

 

 

 

 



学校から 

（１）各学年近況報告 

・１学年（遠藤先生） 

 夏休みに入り、それぞれの部活動で２年生と一緒に頑張っています。休み中に体力も 

ついてきており、その成果は体育祭で発揮されるのではないかと思っています。 

 体育祭の準備は着々と進められています。練習の際は帽子着用の徹底や冷却グッズ等 

を使用し、熱中症対策をきちんととりたいと思っています。 

 体育祭が終わると通常の授業が始まり、休み明けテストも行われます。夏休みを引き 

ずらないような生活をさせたいと思います。 

 

・２学年（大根先生） 

 １学期は林間学校や職場体験等、大きな行事がありました。職場体験は、学校外で学 

ぶことのできる大きなチャンスであり、大変ありがたく思っています。各事業所からご 

報告をいただきました中に、ファミリーレストランの店長の方から「子ども達から学ん 

でいる」というお話があり、大変うれしく思いました。その他にも、消防署では隊員と 

一緒にランニングをしたり、あけぼの山公園では公園の整理をさせていただいたようで 

す。今年は自衛隊でも実施させていただきました。普段の学校生活の様子がそのまま出 

ていたようです。 

 ２学期は生徒会など、新旧の組織の交代の時期でもあります。白山中の中心になって 

動かしていくということを自覚しながら過ごしていければと思います。 

 

・３年生 

（樋口先生は駅伝部合宿引率のため欠席） 

 

（２）学校より 

 八坂神社の祭礼のパトロールのご協力ありがとうございました。２学期には体育祭も

行われます。こちらのご協力もどうぞよろしくお願いいたします。 

 ７月末に市内の学校での教員の不祥事が報道されましたが、これらの出来事を重く受

け止め、職員の研修会を開いて、教員としてやるべきことをやっていく等、話し合いま

した。 

 休み期間中、校内の除染作業を行いました。前半は体育館や校舎周りを、後半はグラ

ウンドの土を削り、敷地内に穴を掘って埋め、きれいな土を撒きました。 

 今年の体育祭は、白山中が市内で１番早く行われます。他校の生徒とトラブル等のな

いよう、保護者の皆さんにも注意して見ていただきたいと思っています。まだまだ残暑

が厳しいため、熱中症対策もしっかりやっていく予定です。 

 


